



LA INICIATIVA SE PERILA COMO UN GRAN IMPULSO PARA EMPRENDEDORES E INNOVADORES DE LA ZONA.

## UA de Chile lidera encuentro intersectorial para impulsar uso local del hidrógeno verde

**MODALIDAD.** *Apuestan por la producción y uso local de este recurso como motor de desarrollo sostenible.*

La Universidad Autónoma de Chile ha sido el escenario de la Mesa Intersectorial de Hidrógeno Verde, instancia que celebra su segundo año de existencia con el propósito de fortalecer el desarrollo sostenible en la Región de La Araucanía. Bajo el título “Bien Público: Empoderando a los sectores agroforestales y productivos con Hidrógeno Verde, un camino hacia el desarrollo sostenible en la Región de La Araucanía”, el encuentro ha reunido actores públicos y privados en una apuesta por la producción y uso local de este recurso energético.

### MODELO

A diferencia de otras experiencias nacionales e internacionales, este modelo no prioriza la exportación del hidrógeno verde, sino que busca su utilización directa en el territorio. Esta estrategia podría posicionar a La Araucanía como un referente mundial, aprovechando sus características naturales para dinamizar el sector productivo, descarbonizar la economía regional y generar empleos sostenibles.

La iniciativa se perfila como un gran impulso para emprendedores e innovadores de la zona, promoviendo la transición hacia

### Abastecimiento local

El seremi de Energía de La Araucanía, Camilo Villagrán, enfatizó el enfoque de la estrategia regional: “Nuestra prioridad no es exportar hidrógeno verde, sino generar y producir este recurso para abastecer la demanda local”.

energías limpias. En este marco, instituciones académicas han desempeñado un rol clave.

Además, esta iniciativa permitirá el desarrollo de una línea base ambiental que sirva como referencia para futuros proyectos de inversión, la realización de estudios que proyecten el uso potencial del hidrógeno verde en sectores como la agricultura y la producción de combustibles sintéticos limpios, la generación de material de apoyo para la formación de capital humano que posicione a la región como un proveedor especializado para la industria, y el diseño y perfeccionamiento de una gobernanza estratégica-operativa con políticas y lineamientos claros para la regulación y el crecimiento sostenible del sector.